

令和7年度
学校だより
NO. 2
R7. 4. 28

まいづるの子

~ふるさとを愛し 羽ばたく子に~

甲府市立舞鶴小学校



編集 校長 小尾 俊彦

対面式・新任式・始業式

4月8日(火)に、対面式・新任式・始業式を実施しました。

対面式は、昨日入学したばかりの1年生を2年生以上が迎える式です。児童会副会長からのあたたかい「歓迎の言葉」に続き、1年生の「よろしくお願ひします！」という元気なあいさつが体育館に響き渡りました。その後、7名の転入生の紹介があり、令和7年度の全校児童が勢揃いしました。

新任式では、今年度舞鶴小に転入した13名の先生方が紹介され、児童会長から、舞鶴小の素晴らしさを伝える力強い「お迎えの言葉」がありました。

始業式では、私から、「進んで」をキーワードに、①進んで自分の力をみがく ②進んで自分のクラスをよくする ③進んで挨拶をする という、3つの頑張って欲しいことについて話をしました。これらの言葉には、「自分たちのクラスが、自分が得意なことを安心して発揮できる場所になるように、みんなで協力しよう！」という願いを込めました。

最後に、代表児童3名による新学年への希望や抱負の発表がありました。全校児童を前にとても緊張したと思いますが、自分の考えを堂々とした態度で伝えてくれました。聞いている全校児童も、自分の希望や抱負を思い浮かべながら、話している人の方をしっかりと見ながら聞いていました。

まいづるの子311名による令和7年度の学校生活がスタートしました。

交通安全指導

新年度が始まり、1年生を加えたメンバーでの登校が始まりました。学校では14日と15日に朝の登校指導を実施しましたが、それに先立ち、10日から15日まで交通安全協会の皆様に街頭指導をしていただいたり、11日に甲府警察署の皆様に子ども達と一緒に登校していただきたりと、地域の皆様にもご協力いただき、子ども達の安全を守るために取り組みを実施しています。

今年度も、見守り隊の皆様のご協力もいただきながら、子ども達が安全に登下校できるように取り組んで参ります。交通安全につきましては、ご家庭でもぜひお声がけください。



対面式



新任式



始業式

1年生の給食が始まりました

4月15日(火)、登校する1年生が口々に「今日から給食！」「給食が楽しみ！」と嬉しそうに話していましたが、ついに、1年生の給食が始まりました。



1年生は、真白なエプロンを着て、担任の先生の話をよく聞いて準備を始めました。配膳する場所から自分の机まで給食を運ぶ緊張感あふれる姿を、友達も先生達も、固唾をのんで見守っていました。この日は担任の先生やサポートしてくれる先生方が盛り付けをしましたが、簡単なメニューから、少しずつ自分たちで盛り付けるようになります。

配膳が終わると、ストローの差し方をみんなで確認したり、片付けを始める時間を確認したりしたあと、みんなで元気よく「いただきます」をしました。1年生は、からあげやカラフルサラダ、おめでとうデザートなど、小学校生活最初のメニューを、笑顔で食べていました。



児童会役員・学級役員

4月16日(水)、学校集会において、新児童会役員と学級役員の認証を行いました。認証状を受け取った役員は、令和7年度、そして1学期の舞鶴小児童会を引っ張っていく人たちです。みんなの意見をしっかりと聞き、まとめ役としてリーダーシップを発揮してください。全校の子ども達が協力し合う素晴らしい1年になることを期待しています。

認証式



児童会役員



学級役員

委員会活動もスタートしました

4月22日(火)、第1回目の委員会活動が行われました。本校の委員会活動は、「運営委員会(児童会執行部)」「放送広報委員会」「図書委員会」「栽培委員会」「保健委員会」「給食委員会」「体育委員会」「ボランティア委員会」の8つで組織されています。「勤労活動を通して働くことの大切さを理解すること」「自分たちの活動が多くの人のために役に立っていることを知り、みんなのために努力することに喜びを感じること」という2つのねらいのもと、自分たちのアイデアを出しながら創造的な活動にしてほしいと願っています。

